
        Gruppo Consiliare 
       “Insieme per amministrare” 
 

Al sig. Sindaco del  
Comune di Rometta 

Interrogazione n. 18 
 
  -inoltrata via fax- 
 
 
Il sottoscritto Consigliere comunale Avv. Nicola Merlino, iscritto al gruppo consiliare 
“ insieme per amministrare”,  ai sensi del vigente regolamento sul funzionamento del 
Consiglio comunale, 

premesso   

-che, nel programma elettorale proposto dal Sindaco alle elezioni del 12 e 13 giugno 2004  
nei “PROGETTI AVVIATI E DA ULTIMARE NEL 2004-06” –fra l’altro- è previsto: 
“COMPLETAMENTO E RIQUALIFICAZIONE DEI DUE CAMPI DI C ALCIO 
“La Pinetina” e “Filari ”; 

ed inoltre   

 -che “si cercherà di portare a compimento gli accordi già avviati con la F.C. Messina 
per dotare i terreni di gioco di un manto erboso”; 

-che a tutt’oggi, nonostante i termini temporali autoassegnati sono abbondantemente 
scaduti, non risulta attuato il sopra preciso impegno né si conoscono concrete iniziative 
intraprese dall’Amministrazione volte a mantenere quanto promesso ai cittadini; 
  

Quanto sopra premesso, il sottoscritto Consigliere comunale,  nell’espletamento 
delle proprie funzioni di controllo, 

 
I N T E R R O G A 

 
ai sensi delle vigenti disposizioni di legge e dell’art. 62 del regolamento, il sig. Sindaco, 
per sapere: 
 
1) se in quale maniera e quando l’Amministrazione dal Lei presieduta intende, 
mantenendo l’adottato impegno, realizzare la parte del programma indicato in 
premessa; 
2) Quale è il Suo giudizio sugli amministratori che non mantengono gli impegni che 
assumono con gli elettori. 
  
             Si richiede la iscrizione della presente interrogazione all’ordine del giorno del 
Consiglio comunale ed altresì risposta scritta. 

 
Rometta, lì 25 maggio 2007 
            Il Consigliere comunale 
             (Avv. Nicola Merlino) 

 


